

Reprise des cours en septembre... mais à distance



Capture d'écran

La Havane, 31 août, (RHC)- Ena Elsa Velázquez, ministre cubaine de l'Éducation, a annoncé la reprise de l'année scolaire 2020-2021, le 6 septembre, mais à distance.

La ministre de l'Éducation vient de visiter la plupart des provinces de notre pays afin de vérifier les conditions sanitaires pour la rentrée scolaire.

Au terme d'une réunion avec le président Miguel Díaz-Canel pour l'informer des résultats de ces visites, la ministre cubaine de l'Éducation a précisé:

«Il est important d'informer d'une manière préliminaire que le 6 septembre, nous allons reprendre l'année scolaire mais avec des activités enseignantes à la télévision.

En temps utile, très probablement à la fin de cette semaine, nous rendrons publique la grille des programmes.

Nous avons conçu conjointement avec le ministère de la Santé publique, il faut dire que nous avons travaillé avec un groupe d'experts de ce ministère, l'organisation de cours présentiels une fois que les enfants et les jeunes seront vaccinés.

La vaccination a été organisée en trois groupes. En tout premier lieu les lycéens de la 12e année. Nous avons conçu ce schéma en tenant compte des demandes des parents. Les étudiants de la 3e et de la 4e année des Écoles pédagogiques et ceux qui font la 3e année de l'enseignement technique et professionnel se trouvent également dans ce premier groupe.

Le second groupe comprend les lycéens et étudiants entre 12 et 18 ans. Nous avons recommandé aux autorités sanitaires d'inclure dans ce groupe les élèves de la sixième année du primaire, même ceux qui n'ont pas encore 12 ans, car il s'agit de l'année terminale de l'enseignement.

Le troisième groupe comprendrait alors le reste des élèves des écoles primaires».

Source: Radio Rebelde

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/268671-reprise-des-cours-en-septembre-mais-a-distance>



Radio Habana Cuba